

# *Rechazan visita de Donald Trump a Irlanda*

---



Dublín, 5 jun (RHC) Varias organizaciones irlandesas convocan a manifestaciones en contra de la visita del presidente estadounidense Donald Trump, que desea debatir con sus homólogos acerca del Brexit, el cambio climático y las relaciones comerciales.

Según el diario The Irish Time, pese a las fuertes medidas de seguridad implementadas con motivo de la visita, más de 30 organizaciones sociales y partidos preparan protestas en Dublín y otras ciudades.

El mandatario, acompañado de su esposa Melania, arribó a este país alrededor de las 16:45, hora local, luego de una visita al Reino Unido, donde fue recibido por las principales autoridades británicas y rechazado por miles de ciudadanos.

En el aeropuerto de Shannon, el primer ministro Leo Varadkar le dio la bienvenida a suelo irlandés y ambos realizaron breves declaraciones a la prensa antes de pasar a un encuentro privado.

Al dirigirse a la prensa, Trump manifestó su confianza que la salida del Reino Unido de la Unión Europea se concretará sin afectaciones para Irlanda y no provocará el establecimiento de una frontera rígida.

Trump añadió que conoce a 'buenas mentes que están pensando en cómo llevar a cabo el Brexit' y aseguró que el desarrollo de ese proceso de separación dependerá de quien sustituya a la primera

ministra británica, Theresa May.

Ambos se refirieron, además, a la importancia de los vínculos bilaterales y analizaron la repercusión de la política migratoria de Washington en la vida de los irlandeses establecidos en Estados Unidos, apuntan medios locales.

El mandatario norteamericano se refirió a la posibilidad de extender a esta nación la emisión de las visas otorgadas a profesionales que brindan servicios en una ocupación determinada.

Además, señaló que él no había escuchado los comentarios del presidente irlandés, Michael D. Higgins, quien calificó de retrógrada y pernicioso su decisión de retirar a Estados Unidos del Acuerdo de París sobre cambio climático.

Cientos de personas se congregaron hoy en las afueras del aeropuerto de Shannon, pero mañana se espera que miles salgan a las principales calles de esta nación para expresar su rechazo a Trump y su política.

Mañana, Trump y su esposa viajarán a Francia y regresarán a Irlanda para retornar a su país el viernes.

Ayer, durante una rueda de prensa conjunta con la primera ministra Theresa May, el presidente estadounidense también negó haber visto alguna manifestación en su contra.

En opinión del columnista de The Guardian Owen Jones, tanta insistencia en negar las protestas solo lleva a preguntarse dónde terminan sus mentiras y dónde comienza el autoengaño.

Según Jones, quizás Trump cree realmente que las decenas de miles de personas que portaban pancartas donde se leía “Enciérrenlo en la Torre” y otros insultos estaban allí para aplaudirlo.

La víspera, decenas de miles de personas marcharon desde la Plaza Trafalgar hasta la sede del Parlamento, en el centro de Londres, al grito de “Say it loud, say it clear, Donald Trump not welcome here” (Dilo alto, dilo claro, Donald Trump no es bienvenido aquí”).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192661-rechazan-visita-de-donald-trump-a-irlanda>



**Radio Habana Cuba**